
平成２５年度社会教育委員会議５月定例会会議録  

 

                      平成２５年５月２１日  

２ ０ １ 会 議 室  

午 後 ７ 時 ０ ０ 分 ～  

出席者 委 員 ７名 

                            事務局 ３名 

 

※ 定例開会前、委嘱状交付式を実施 

 

１ 開  会  

 【議 長】 先週１１日、１２日に新緑祭が行われ、本日はその報告も兼ね 

て会を進めたい。 

 

２ 報告事項  

（１）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会総会について 

ア 日 時 平成２５年４月２０日（土） 午後１時～ 

イ 場 所 稲城市中央文化センターホール  

ウ 出席者 議長、委員４名  

随行 事務局１名  

【事務局】 資料にもとづき報告。  

 

（２）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2013～の開催結果について  

                            （報告資料１）  

【事務局】 資料にもとづき報告。 

【議 長】 日曜日は天気に恵まれた。 

【委 員】 日曜日に参加したが、雨上がりの新緑祭という印象を受けた。 

【委 員】 土曜日の午後、釜の淵市民館を見学した。ゆりーとが、子ども

と触れ合っているのが目に付いたが、天候との関係が難しいと感じた。ま

た、正面入口の大きい案内看板を見たお年寄りがバスの時刻表と見間違え

ていたので、遠くから来られる方へのバスの時刻表があっても良いのでは。 

【委 員】 児童合唱団のコンサートを中心に見たが、学校行事等のため、

児童が半分程度だった。 

【委 員】 土曜日はＰＴＡ総会や授業参観等が重なっていた。 

【委 員】 新しい演目が増えて良かった。絵手紙は雨中で人手がなかった。

母の日が近いという事で学生ボランティアに参加してもらった。作品を展

示する機会があるとなお良い。ゆりーとダンスに園児等が参加してもらっ



たが、天候のため少なかった。国体の風船が好評だったため、本部が忙し

かった。来場者数のカウントを取る機械があると良い。 

【事務局】 風船も参加人数（実績）に入れてもいいのかなと感じた。 

【委 員】 学生がよく働いてくれた。アンケート集計が難しいように思え 

た。取り方を工夫した方が良い。フラダンスと太鼓など演目を重ならない 

ようにしたのが良かった。ゆりーと、オウメンジャーともに協力してくれ 

た。 

【議 長】 アンケートの回収率はどうだったか。 

【事務局】 現在集計中である。 

【議 長】 アンケートブースのような物があると回収しやすいのでは。 

 また、簡単な作品を展示するスペースもあると良い。 

【委 員】 カヌーも晴れであれば良かった。子どもたちの参加がないと親

の参加者が少ない。剣舞も良かった。巡回バスがあれば良いが予算が厳し

いと聞いている。 

【委 員】 魚のつかみ取りは、以前は取った後、焼いて食べていた。  

 

（３）出前講座について                 （報告資料２）  

【事務局】 資料にもとづき説明。  

【議 長】  団体に属していないと受講できないのがネック。実績にある「雑  

学塾」とはどういう団体か。 

【事務局】 月３回程度学習会を行う団体。 

 

３ その他 

※ 会の始めで自己紹介がなかったため、各々自己紹介。  

【事務局】 配布物の説明。 

前回の定例会でも依頼した放課後子ども教室推進事業運営委員の任期につ

いては、教育委員会の開催日程の都合により、７月１０日からお願いした

い。定例会会議録のホームページへの公開は、調整中のため、まだ公開し

ていない。今年度から公開する予定で準備を進めている。 

【議 長】 事前に委員に示すのか。 

【事務局】 今後の方針としては要約で議事録を作成し、翌月の定例会で委 

員に確認後、意見があれば訂正し、その後教育委員会に報告する。ホーム 

ページへの会議録公開は、数か月先になる。    

 

次回定例会 ６月１８日（火） 


